

Destacan en Festival Mundial Juvenil importancia de Revolución de Octubre



Sochi, Rusia, 16 oct (RHC) El presidente del Partido Comunista de la Federación de Rusia (PCFR), Guennadi Ziuganov, resaltó este lunes la importancia de la Gran Revolución Socialista de Octubre y llamó a combatir el resurgimiento del fascismo en el orbe.

Comentó que existe un auge del fascismo en el mundo, por lo cual es necesaria la unidad de la juventud de todos los países y pueblos en contra de ese flagelo.

Al referirse a Vladimir Ilich Lenin y las personalidades a las que está dedicado el XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, Ziuganov expresó orgullo por la exposición de fotografías de Fidel Castro y Ernesto Che Guevara, cercana a la del líder del proletariado mundial.

Piensen en que Lenin solo tenía 25 años cuando comenzó su trabajo sobre el desarrollo del capitalismo en Rusia, recordó el líder del PCFR ante un auditorio de la juventud comunista de ese país, decenas de delegados cubanos y de otros Estados de entre los más de 180 presentes en el evento juvenil.

Por eso, al acercarnos al centenario de la Revolución de Octubre es necesario demostrar las ventajas del socialismo como sistema más justo, señaló el dirigente comunista.

Ziuganov recordó que después del festival juvenil de 1957 en la URSS, poco después fue lanzado el primer satélite artificial de la Tierra, el Sputnik, y en ese mismo año, el stand soviético en una exposición belga de avances científicos fue todo un éxito, destacó.

Nosotros podemos hacer todo lo que haga falta, pero debemos tener una generación preparada y que obre a favor de la humanidad y no con fines militares, estimó.

Dentro del programa del festival juvenil, el panel dedicado al centenario de la Revolución de Octubre incluyó la entrega de condecoraciones otorgadas por el PCFR a personalidades y referentes mundiales como Aleida Guevara, hija del Guerrillero Heroico Ernesto Che Guevara.

La delegación cubana también la integra el presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y uno de los cinco héroes antiterroristas de la isla, Fernando González, y el primer cosmonauta en América Latina, Arnaldo Tamayo. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144499-destacan-en-festival-mundial-juvenil-importancia-de-revolucion-de-octubre>



Radio Habana Cuba